

Beyblade Guardian - Staffel 1

Love between a cursed Life

Von Rakushina

Prolog: Gottes Werk, die Engel und deren Kinder

- Die Geschichte von Gottes Kindern

Am Anfang gab es nur Gott, sein Licht und die Dunkelheit. Um die endlose Dunkelheit zu vertreiben und um seinem Licht einen Sinn zu geben erschuf er um sich herum ein Reich, das Himmelreich. Ein Reich so schön wie kein anderes, erfüllt von rotem, blauem und goldenem Licht. Doch er sollte nicht dort alleine leben. Aus den Sternen, den wenigen Lichtern in der Finsternis erschuf Gott Wesen die würdig waren bei ihm zu leben. Gestalten, gesegnet vom heiligen Licht mit Flügeln die alles sanft umschlagen, ohne dem Gefühl von Hunger oder Schlaf, aber erfüllt von Liebe- Engel. Gott war ihre ganze Welt. Sie verehrten ihn. Angefangen von den Volk der Todesengel und Schutzengel, zu den Soliders, den Wachen des Reiches, den Engelsboten, dem himmlischen Adel und den mächtigsten aller Engeln. Den Erzengeln. Doch als Gott noch mehr Wesen erschuf, die dem Himmel nicht würdig waren und auf der Erde leben mussten fanden dies einige Engel nicht mehr so wunderbar. Besonders einer, der mächtigste aller Engel, die Verkörperung des Lichts, dem König aller Engel. Er rebellierte gegen Gott, wollte alle anderen Unzufriedenen auf seine Seite bringen, doch sie liebten nur Gott und blieben ihrem Herrn treu. Der ehemalige König verließ den Himmel und an seiner Stelle bestieg eine Frau den Thron.

Aber der Verräter war nicht aus der Welt. Er schmiedete Plänen gegen den Allmächtigen, attackierte Himmel, das Reich der Engel, die Erde, das Reich der Menschen und Hades, das Reich der Toten. Er erschuf Schattenwesen ohne jede Spur von Gefühlen und Mitleid die aus der Erde und dem Wasser der Hölle geboren wurden. Die Königin und Gott erschufen die vier einzigen Erzengel und schickten sie auf Erden, die einzigen mit er Macht der vier Elemente. Zwei Frauen und zwei Männer. Raphael, Engel des freien Elements Luft. Gabriel, Engel des wandelten Elements Wasser. Michael, Engel des mächtigen Elements Feuer. Und Uriel, Engel des organischen Elements Erde.

Jahrtausende weilten sie auf Erden, vernichteten die Diener des Verräters ohne jemals entdeckt zu werden. Doch eines Tages erfuhren die Menschen von ihnen und baten sie darum in ihrem Paradies mit ihnen zu Leben. Diese Menschen waren die Bewohner Utopias, dem verlorenem Paradies Babylon, fern von jeder Dunkelheit und

Sünde. Ein Ort von Harmonie und Frieden. Die Erzengel willigten ein, lebten unter Menschen als wären sie einer von ihnen. Sie zeugten Kinder mit ihnen, die weder Mensch noch Engel waren. Engel ohne Flügel, aber Menschen mit elementaren Kräften.

Doch das Paradies lebte nicht ewig. Der Verräter ließ die Sünde ins Paradies fahren, führte die Menschen zu Verbrechen, Morden und Blutsünde. Die Erzengel konnten ihre Hand nicht gegen ihre Liebenden richten, so nahmen sie ihre Nachkommen und liefen weg. Wochen, Monate, doch alle vier Erzengel wurden erwischt. Erhängt, ertränkt, geköpft, verbrannt, getötet von denen die ihnen am Nächsten waren. Ihre Kinder liefen weiter weg. Gott verweigerte ihnen den Eintritt in den Himmel. Ihre menschliche Schale machte sie dem Himmel unwürdig. So schickte der Fürst der Finsternis mehr und immer mehr gottlose Kreaturen und sie vergossen das Blut des heiligen Geschlechts. Sie waren die letzten Erben ihrer himmlischen Vorfahren und somit die Einzigen die dem Verräter, dem leibhaftigen Bösen die Stirn bieten konnten. Abgeschnitten von der menschlichen Gesellschaft, durften nur Liebe erfahren um ihr Blut weiterzugeben, ständig Angst getötet zu werden. Jahrtausende wurden sie gejagt, getötet und kurz davor auszusterben. Doch selbst jetzt, nach 5000 Jahren der Jagd, weilen sie immer noch unter uns... die Boten des Herrn, weder Engel noch Menschen, ohne Flügel doch mit Blut an den Händen... Und nun..

...

... Das Spiel beginnt... Denn... Ein neuer Wächter ist geboren...